



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

PROYECTO DE DECLARACIÓN

**LA HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE LA
PROVINCIA DE BUENOS AIRES**

DECLARA

Que vería con agrado que el Poder Ejecutivo declare de Interés Provincial la Escuela de Filosofía e Investigación "Dieguez Nieto" que funciona en la Asociación Cultural y Biblioteca Popular Florentino Ameghino de la ciudad de Luján.

Lic. CLAUDIA E. PRINCE
Diputada
Bloque Frente para la Victoria
H.C. de Diputados Pcia. Bs. As.



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

La Escuela de Filosofía e Investigación Dieguez Nieto tiene su sede en la Asociación cultural y Biblioteca Popular Florentino Ameghino de la ciudad de Luján.

El principal objetivo de esta escuela es ofrecer a los estudiantes una formación que les permita examinar y debatir sus propias ideas y conceptos, e investigar libremente.

Con relación a la modalidad académica esta institución trabaja sobre los elementos que han sido objeto de estudio de los primeros filósofos: las causas de los problemas del hombre, mundo y naturaleza, razones, Metafísica "gnoseología", conocimiento, Ontología, valores.

Durante el primer cuatrimestre la Escuela dicta los elementos y contenidos presocráticos. Durante el segundo, se investigan las unidades, factores y enunciados presocráticos a partir de la teoría del lenguaje y el signo, principio de la obra y método de su fundador, el escritor y filósofo Néstor Dieguez Nieto.

Los presocráticos han establecido una modificación valiosa que dejara los interrogantes sobre el mundo, el ser, el hombre, para siempre. La estructura y los debates que comenzaron en esa época sobre el hombre y la naturaleza y la comunicación abrieron la primera relación filosófica importante, la dialéctica.

Desde esta escuela el programa que se ofrece propone restituir la filosofía a través de lo interno sobre el ser humano y los supuestos. La obra de Néstor Dieguez Nieto transita la disolución del objeto en reconversión del ser en alteridad.

La Escuela de Filosofía e Investigación Dieguez Nieto tiene relaciones académicas con el exterior, fundamentalmente con Francia y Portugal. Es la única en convención y estilo en Sudamérica, a través de la propia teoría e investigación de su filósofo, donde los alumnos son parte de la investigación y el argumento máximo de dicha institución.

Por todo lo expuesto, y considerando que es deber de esta Honorable Cámara de Diputados de la provincia de Buenos Aires alentar todos los hechos y actividades que



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

promuevan la cultura y la investigación, es que solicito a las Diputadas y a los Diputados,
acompañen con su voto positivo el presente proyecto.

Claudia Prince

Lic. CLAUDIA E. PRINCE
Diputada
Bloque Frente para la Victoria
H.C. de Diputados Pcia. Bs. As.